

Lección 161: DEBEMOS RESPONDER POR NUESTRAS ACCIONES

Josué 7:14-26 NVI

Introducción:

Los creyentes estamos expuestos a la mirada de todos cuantos nos rodean. Muchos que no profesan fe en el Señor Jesús, esperan el más mínimo error para echarnos en cara la enorme brecha que hay entre lo que predicamos y lo que cumplimos de ese cúmulo de enseñanza. Sobre esa base, ustedes y yo estamos llamados a observar transparencia en todas nuestras actuaciones.

1. Nadie puede ocultar su pecado (vs 15-18).

"El que sea sorprendido en posesión del botín de guerra destinado a la destrucción será quemado junto con su familia y sus posesiones, pues ha violado el pacto del Señor y ha causado el oprobio a Israel."(v 15).

Jamás podemos ocultarnos de Dios. Puede que engañemos a los demás, pero nunca escaparemos a la omnisciencia y omnipresencia de nuestro Supremo Hacedor.

a.- *"Al día siguiente, muy de madrugada, Josué mandó llamar, una por una, las tribus de Israel; y la suerte cayó sobre Judá."*(v 16). Estamos llamados a responder por nuestros hechos. Tarde o temprano aquello que hayamos hecho mal, saldrá a la luz.

b.- *"Josué, entonces, hizo pasar a cada uno de los varones de la familia de Zabdí, y la suerte cayó sobre Acán hijo de Carmí, nieto de Zabdí y bisnieto de Zera."*(v 18).

En la vida práctica, nada de cuanto hagamos quedará oculto. Este hecho lleva a considerar la importancia de ser transparentes en todas nuestras actuaciones. Respondemos ante Dios, pero también ante los hombres.

2. Quien más responsabilidades tiene, mayor reprensión recibe (vs 19-22).

Quien no conoce la obra redentora, peca por ignorancia, pero los cristianos pecan por negligencia.

Esa fue aproximadamente la expresión que utilizó Josué al dirigirse a Acán, el culpable de que la derrota los acompañara. *"Entonces Josué lo interpeló: Hijo mío, honra y alaba al Señor, Dios de Israel. Cuéntame lo que has hecho. ¡No me ocultes nada!"*(v 19).

a.- *"Acán le replicó: Es cierto que he pecado contra el Señor, Dios de Israel. Ésta es mi falta: Vi en el botín un hermoso manto de Babilonia, doscientas monedas de plata y una barra de oro de medio kilo. Me deslumbraron y me apropié de ellos. Entonces los escondí en un hoyo que cavé en medio de mi carpa. La plata está también allí, debajo de todo."*(vs 20, 21).

Irónicamente quien tiene, desea tener más, y para lograrlo, quebrantan principios.

b.- *"En seguida, Josué envió a unos mensajeros, los cuales fueron corriendo a la carpa de Acán. Allí encontraron todo lo que Acán había escondido..."*(v 22).

¿De qué sirven las riquezas? En la escena que recrean las Escrituras, aquellas posesiones no servían de nada a Acán, porque iba a morir. Ni siquiera todo el dinero del mundo podía comprar un fallo favorable.



3. Nuestras actuaciones pueden afectar a los demás (vs 23-25)

"Josué exclamó: ¿Por qué has traído esta desgracia sobre nosotros? ¡Que el Señor haga caer sobre ti esa misma desgracia!"(v 25).

Con frecuencia olvidamos que nuestros errores pueden traer daño a quienes nos rodean.

Un mal comportamiento puede traer estancamiento al Grupo Familiar o quizá a la congregación a la que asisten. Hoy es el día de hacer un cuidadoso análisis de cómo estamos andando y, con la ayuda del Señor Jesucristo, aplicar los correctivos necesarios.

Para meditar y decidir

El pueblo de Cristo tiene un compromiso enorme: observar transparencia delante de Dios y de los hombres. Un principio así se adquiere cuando entendemos que nuestras actuaciones erradas nos perjudican y de paso a las personas que nos rodean. Este principio se aplica al desenvolvimiento profesional, académico, familiar y eclesial. Sobre esta base insistimos en la necesidad de examinar cuidadosamente nuestras acciones. Siempre es posible cambiar.

--- 8/03/2022 ---

Querida Familia Cristo Única Esperanza todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe y Permanecer en Dios ante las adversidades. ¡Aprendamos y Crezcamos Juntos! Nos vemos los Jueves 8 de la noche por Zoom. **ID: 867 1306 5890**

WhatsApp 987 920 544

